



Qualité de l'eau sur Antibes

Publié le 27 septembre 2022

Depuis les dépassements ponctuels en métaux constatés en 2021, la surveillance de la qualité de l'eau sur Antibes reste particulièrement renforcée par le délégataire Veolia et par la CASA sous le contrôle réglementaire et permanent des services spécialisés de l'Agence Régionale de Santé (ARS).

La qualité de l'eau au robinet sur Antibes est parfaitement conforme aux normes de potabilité notamment grâce aux traitements mis en place l'année dernière.

Un récent dépassement a été détecté. Il s'agit d'un prélèvement isolé effectué par l'ARS le 19 septembre 2022 sur une borne fontaine, sans écoulement permanent, et donc très peu utilisée.

Ce dépassement n'est pas représentatif de la qualité de l'eau au robinet des usagers antibois.

C'est la raison pour laquelle l'ARS n'a diligenté aucune mesure de restriction d'usage auprès des usagers

Néanmoins, des actions vont être menées sur ce point spécifique de prélèvement avec une procédure de contrôle jusqu'à un retour à la conformité.

Les équipes de Veolia et la Communauté d'Agglomération Sophia Antipolis restent vigilants de façon permanente à l'évolution de la situation.